

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

(Vom 9. Oktober 1877.)

Das spanische Ministerium der auswärtigen Angelegenheiten hat mit Schreiben vom 27. September abhin dem Bundesrathe angezeigt, daß S. M. der König von Spanien zum dortseitigen Geschäftsträger bei der schweizerischen Eidgenossenschaft ernannt habe: Don Narciso Garcia de Loygorri, Vicomte de la Vega, Commandeur mit Plaque der Orden Karls III. und Isabella's der Katholischen, Ritter vom Orden des heiligen Johannes von Jerusalem, Kreuz II. Klasse des Militär-Verdienstordens, Offizier der französischen Ehrenlegion und Ritter des belgischen Leopoldordens, Kämmerer Seiner Majestät des Königs von Spanien.

Der Bundesrath hat die Zeit für das Inkrafttreten des unterm 16. Juni dieses Jahres erlassenen und am 7. Juli 1877 veröffentlichten Bundesgesetzes über die Besoldung der Militärbeamten*) auf den 1. Januar 1878 festgesetzt.

Während der 90tägigen Frist für Einsprachen gegen das genannte Gesetz (vom 8. Juli bis 5. Oktober) sind von stimmberechtigten Schweizern 13,686 Referendumsbegehren eingelangt.

Der Bundesrath ernannte zum Kommandanten des 29. Infanterieregiments Hrn. Oberstlieutenant Johannes Schuler von Glarus, bisher Kommandant des 30. Regiments, und zum Kommandanten des 30. Regiments Hrn. Dominik Epp in Altdorf, derzeit Chef des Füsilierbataillons Nr. 87.

Gleichzeitig wurde Herr Epp zum Oberstlieutenant befördert.

*) Siehe Bundesblatt vom Jahr 1877, Band III, Seite 289.

(Vom 12. Oktober 1877.)

Der Bundesrath ernannte Herrn Jacques Ritschel in Genf zum Oberstlieutenant der Infanterie.

Auf einen Bericht des Zolldepartements hat der Bundesrath die Errichtung einer Nebenzollställe in Moniaz (Genf) beschlossen und diejenige in Jussy (Genf) aufgehoben.

Der Bundesrath wählte :

(am 9. Oktober 1877)

- als Telegraphistin in Düdingen : Jgfr. Wilhelmine Spörri, von Bärenschweil (Zürich), in Düdingen (Freiburg);
 „ „ „ St. Ursanne: „ Eugénie Bourquin, von Courtelette (Bern), Posthalterin in St. Ursanne.

(am 12. Oktober 1877)

- als Posthalterin in Wipkingen : Jgfr. Anna Zahner, von und in Turbenthal (Zürich), Postgehilfin daselbst;
 „ Postkommis in St. Gallen : Hrn. Jost Kundert, Postaspirant, von Glarus, in Einsiedeln (Schwyz);
 „ „ „ Freiburg: Frau Witwe Elisa Clément, Postaspirantin, von Romont (Freiburg), in Freiburg;
 „ Kontrolleur der Zollstätte am See in Genf: Hrn. Denis D'Humilly, von Bardonnez (Genf), derzeit Gehilfe der Zollstätte im Portfranc in Genf.
-

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1877
Année	
Anno	
Band	4
Volume	
Volume	
Heft	46
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	13.10.1877
Date	
Data	
Seite	22-23
Page	
Pagina	
Ref. No	10 009 719

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.